



KidsGames à Tramelan

Le journal La Semaine a publié un article sur les KidsGames qui ont eu lieu à Tramelan du 12 au 17 août. L'Armée du Salut y était impliquée

Les gradins du stade Bâloise Stadium de Tramelan étaient garnis d'une foule de spectateurs vendredi sur le coup de 17h. Sur la pelouse, 312 enfants formant 25 équipes, 64 coaches, 35 arbitres créaient par leurs jeux une ambiance digne d'un grand événement.

En ouverture de la cérémonie, Pascal Donzé, capitaine de l'Armée du Salut et président du comité organisateur régional avait de quoi annoncer avec une satisfaction légitime un bilan extrêmement positif à l'issue de ces 5 jours de compétitions et de réflexions adaptées aux enfants de 7 à 14 ans. Plus de 300 enfants étaient présents à l'ouverture des KidsGames 2018. Ils venaient du Jura bernois et du Jura pour la journée et retournaient chez eux chaque soir. Un tel événement a pu se vivre sportivement et harmonieusement grâce à l'engagement et l'encadrement bénévoles de 195 personnes. Sans tomber dans le piège des statistiques, signalons toutefois que chaque jour 250 litres de sirop furent nécessaires pour désaltérer ces enfants débordant d'énergie. Les 400 repas de midi étaient préparés par un traiteur local.

Le fair-play existe encore...

Chaque matin était consacré à la transmission de valeurs essentielles que l'on trouve dans la Bible, telles que l'amour du prochain, le respect, la patience et la persévérance. Les après-midi étaient réservés à la pratique de quatre sports, dont le Poullball, une discipline qui se pratique par deux équipes de cinq, selon des règles privilégiant le fair-play sans aucun contact physique. En quelques mots, Philippe Augsburger, maire de la commune, ne manqua pas de remercier toutes les personnes qui permirent de vivre cette édition des KidsGames. L'état d'esprit dans lequel se déroulèrent les finales vendredi soir apportèrent la preuve que les principes dispensés lors de cette semaine ont été assimilés à la perfection. L'attribution des coupes et d'une médaille à chaque participant fut particulièrement attendue. Le podium prit d'assaut par les vainqueurs parfois trop petits pour le gravir seul et poussés au sommet par les plus grands délivraient déjà tout un message. Le fair-play existe encore... Avant de libérer le terrain pour laisser toute la place aux footballeurs, Pascal Donzé remercia chacun pour son engagement exemplaire et prononça une prière de reconnaissance à Dieu.

Auteur

Charles-André Geiser, La Semaine

Publié le

23.8.2018